

Temps ordinaire - 4e Semaine: Samedi

Texte de l'Évangile (Mc 6,30-34): Les Apôtres se réunissent auprès de Jésus, et lui rapportent tout ce qu'ils ont fait et enseigné. Il leur dit: «Venez à l'écart dans un endroit désert, et reposez-vous un peu» (...). Ils partirent donc dans la barque pour un endroit désert, à l'écart (...).

Les Apôtres, les amis de Jésus

REDACTION evangeli.net (réalisé à partir de textes de Benoît XVI)

(Città del Vaticano, Saint-Sige)

Aujourd'hui, nous nous demandons: quel genre de personnes étaient les Apôtres? En peu de mots, nous pourrions dire qu'ils étaient des "amis" de Jésus. Il les a choisis pour qu'ils restent avec Lui, et pendant la dernière Cène il les a appelés "amis". Ils ont été, et ont pu être, des apôtres et des témoins du Christ parce qu'ils étaient ses amis, parce qu'ils le connaissaient grâce à leur amitié, parce qu'ils étaient près de Lui, comme nous le voyons dans l'Évangile d'aujourd'hui.

Ils étaient unis par un lien d'amour vivifié par l'Esprit Saint. C'est l'Esprit, l'Esprit Saint qui vivifie. C'est Lui qui vivifie notre relation avec Jésus-Christ, de telle manière qu'elle ne soit pas seulement extérieure: nous savons que Jésus a existé et qu'il est présent dans le Sacrement de l'Eucharistie (source et culmination de l'amitié avec Jésus-Christ), mais il transforme cette présence dans une relation intime, profonde, d'amitié vraiment personnelle.

— "Restez dans mon amour et vous donnerez beaucoup de fruits": écoutons cette voix. Le Christ ne l'a pas seulement dit il y a 2000 ans ; Il vit et nous le dit à nouveau chaque jour et maintenant.